



N° 261

Le 21 novembre 1991

LA MINISTRE McDOUGALL ANNONCE L'OUVERTURE D'UN BUREAU À TALLIN ET L'OCTROI D'UNE AIDE HUMANITAIRE D'UN MILLION DE DOLLARS AUX ÉTATS BALTES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle, à Tallin, en Estonie, d'un bureau de l'ambassade du Canada ainsi que l'octroi d'une aide humanitaire d'un million de dollars à l'Estonie, à la Lettonie et à la Lituanie.

«Les relations entre le Canada et les États baltes reprennent à un rythme accéléré, et j'espère pouvoir annoncer sous peu l'ouverture de bureaux d'ambassade analogues à Riga et à Vilnius, a déclaré M^{me} McDougall. Ces nouveaux bureaux joueront un rôle très important dans les relations de plus en plus ouvertes que nous entretenons avec ces trois pays.»

La Ministre a fait remarquer que l'ambassade du Canada à Stockholm est accréditée auprès de la Lettonie et de la Lituanie et que celle d'Helsinki l'est auprès de l'Estonie. Les fonctionnaires de ces ambassades fourniront une aide au titre de la promotion du commerce et des investissements ainsi que des services consulaires et de visa par l'entremise de ces nouveaux bureaux.

L'aide humanitaire de 1 million de dollars, qui sera administrée par la Croix-Rouge canadienne, permettra d'acheminer des fournitures médicales et autres en Lituanie, en Lettonie et en Estonie cet hiver.

SECRETARIAT DES AFFAIRES
EXTÉRIEURES
OTTAWA

NOV 27 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER À LA BIBLIOTHÈQUE DU MINISTÈRE